
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 3 6 3 2 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando em relação à passagem 

localizada junto a Avenida Castro Alves, Vila Prado: a) poda das árvores; b) limpeza do excesso de vegetação e retirada de 

lixo; c) revitalização da área; d) inserção de uma academia da melhor idade no local. 

APROVAW 

8 	v. LU19 

Vereador Fe!!pe César - FC 

1  

Pre7idente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando que junto a Avenida Castro Alves, Vila Prado, há uma passagem sobre o ribeirão do curtume. 

Considerando que citada passagem é utilizada por inúmeros moradores. 

Considerando que mencionada região apresenta excesso de vegetação e lixo, o que pode ocasionar problemas de saúde 

pública, visto o auxílio que mencionada situação provoca na proliferação de insetos e animais peçonhentos. 

Considerando que os moradores locais solicitam a poda das árvores do local, bem como a revitalização da área e a 

inserção de uma academia da melhor idade no local. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo Municipal, com 

cópia ao Departamento Competente, solicitando em relação à passagem localizada junto a Avenida Castro Alves, Vila 

Prado: a) poda das árvores; b) limpeza do excesso de vegetação e retirada de lixo; c) revitalização da área; d) inserção de 

uma academia da melhor idade no local. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 18 de novembro de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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